

Le regard

Message inspiré de Yolanda

Canalisé par Igor Mouret

Le 26 mai 2021

Voir est un besoin de l'âme. C'est sa façon de se relier au monde et de le faire entrer dans sa conscience. Ce que l'on voit à chaque instant, est de la lumière de différentes qualités, et qui éveille en nous des sentiments et des idées . La lumière éveille aussi le besoin de savoir.

Quand on regarde un objet, on voit surtout la lumière qu'il nous envoie. Il reçoit la lumière , qui peut être du Soleil, pour nous envoyer une lumière nouvelle qui lui est personnelle, puisqu'il l'a modifiée. C'est cette lumière modifiée qui nous interpelle et nous questionne.

La couleur est un langage particulier de la lumière. La couleur verte est différente de la couleur bleue et le cœur le sent . Il s'est passé quelque chose qui a généré cette couleur particulière et pas une autre.

Le cerveau humain se questionne sans cesse pour interpréter ce qui se passe autour de lui. Pour cela, il a besoin d'être pénétré et nourrit par l'essence du monde : la lumière.

La qualité féminine du cerveau fera qu'il se laissera pénétrer par la lumière. Ce qu'il en tirera comme conclusion et comme cheminement est sa composante masculine.

Regarder , c'est se laisser pénétrer . C'est une chose vivante, courageuse et audacieuse parfois. Ce qui se passe en moi est tout aussi audacieux car ça n'est jamais autre chose qu'une interprétation .

Sans le savoir , naturellement, et par notre faculté de penser, nous sommes à chaque seconde les artistes et les créateurs de notre monde.

Chacun vit dans le monde qu'il se fabrique, par les infinies interprétations de la lumière qu'il reçoit. Mais aussi des sons qu'il entend, des sensations qu'il perçoit, et des multiples stimuli que lui adressent ses sens subtils.

Cette multitude d'informations peut être un paradis ou un enfer. On peut s'y baigner ou s'y noyer. L'être humain est conscient de cette nuance, et mettra des gardes fou et des limites à sa perception s'il sent que la noyade le guette. Le regard s'ouvre ou se ferme au grès de ses anticipations ou de ses craintes.

Si tel est ton ressenti . Que tu te sens proche de la noyade , dans l'océan de tes perceptions ; reprend pied sur la base de l'amour et de la confiance. Reprend pied sur la base de ton être. Si le monde est trop grand pour ton regard, reviens à ton être, et laisse ton regard reprendre la mesure de ce que tu es.

